



Tiraditos

RESPIRA DE NUEVO PEDRO HACES

• Quien volvió a respirar profundo, aunque sea por el momento, es el dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM). **Pedro Haces**, luego de que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aseguró que no lo están investigando por sus posibles vínculos con **Edgar Rodríguez Ortiz**, "El Limones", presunto líder de la banda de "Los Cabrera", y operador del Cártel de Sinaloa. Esta postura sorprendió a propios y extraños, sobre todo por la difusión que se realizó de las fotografías de este presunto delincuente con la central obrera y su líder principal. Pero bueno, ellos sabrán sobre los efectos que traerá esta determinación.

LAS ELECCIONES DE CHILE

• Como toda una estadista, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, felicitó al ultraderechista **José Kast**, por su triunfo contundente en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales de Chile. Para la mujer de izquierda, es de llamar la atención cómo es que los gobiernos de izquierda han ido perdiendo afinidad entre la población como ha sucedido con Bolivia, Argentina

y ahora con Chile. La derecha ya creciendo en el sur del continente americano y es un fenómeno que no pueden dejar de observar, sobre todo por las malas decisiones que tomaron los gobiernos socialistas. En el caso de la nación chilena, uno de los factores que más influyeron en la segunda vuelta fue el crecimiento de la inseguridad y que la administración de **Gabriel Boric**, no pudo contener.

CLAMAN POR PAZ EN COAHUAYANA

• La otra marcha, la que sí tuvo convocatoria y un trasfondo real fue la que realizaron los habitantes del municipio de Coahuayana, en el estado de Michoacán. Sus habitantes salieron para demandar un alto a la violencia y a que regrese la tranquilidad en el ayuntamiento que tomó notoriedad a nivel nacional por el estallamiento de un coche bomba, que dejó un saldo de seis personas muertas y cuatro lesionadas. Vestidos de blanco, los vecinos marcharon a la Glorieta de la Paz, en donde expresaron el temor que tienen porque continúen los enfrentamientos y ajustes de cuentas como los que se vivieron hace una semana. Al gobernador **Alfredo Ramírez Bedolla**, se le está saliendo de control el tema de la seguridad.